

20. Badminton Engadin Open 2019

Es ist 10Uhr am Samstag 9. November 2019 in der Promulins Arena Halle in Samedan als die Junioren mit Jahrgang 2008 das 20. Badminton Engadin Open mit den ersten Spielen eröffnen. Während die 19 Junioren im Alter von 7 bis 11Jahren um Punkte kämpfen, findet für die Teams vom Engadin Open die Regeldemonstration statt. Für die Jubiläumsausgabe 2019 haben sich wieder 28 Teams aus Bern, Solothurn, Zürich, St.Gallen, Graubünden und dem Südtirol eingeschrieben. Die jüngsten neun Kids spielen in 3er Gruppen eine Vor-, Zwischen- und Finalrunde. Die grösseren Junioren kämpfen in zwei fünfer Gruppen um den Einzug in den Halbfinal. Die Aktiven-Teams wurden in sieben 4er Gruppen aufgeteilt und versuchten sich eine möglichst gute Ausgangslage für die Finalrunde vom Nachmittag zu erspielen. Kurz vor 14Uhr konnten die Kids für Ihre tollen Spiele einen coolen Preis in Empfang nehmen. Herzlichen Dank an den Kids-Preis Sponsor Go Vertical! Sieger bei den Junioren wurde Leano Rutschmann vor Valentino Carvalho und Luke Teutsch. Bei den Kids siegte Elio Gruber vor Yanael Rutschmann und Seraina Baumann. Einmal mehr konnte man feststellen, dass auch unsere jüngsten Open-Teilnehmer in Sachen Kampf, Ausdauer und Emotionen den grossen in nichts nachstehen. Bei den Aktiven wurde aus den sieben Vorrunden Gruppen, anhand der Ranglisten, die Teams auf die vier Finalgruppen aufgeteilt. In jeder Gruppe ging es mit viel Ehrgeiz und Schweiss darum das Podest der besten drei zu erreichen. Einzig in der Topgruppe Rot wurde unter den stärksten Teams vom Morgen zusätzlich noch der Badminton Engadin Open Sieger 2019 ausgespielt. Wie im Vorjahr konnten sich die starken Flimser „Bodenbeisser“, „Davos Seniors“ und das Duo „i due miracoli“ für die Gruppe Rot Qualifizieren. Im letzten Jahr eine Gruppe tiefer noch auf dem Podest wollte das St.Galler Team „gäge-gäge“ und die „Ungerländer“ ebenfalls um den Turniersieg mitspielen. Ebenfalls Chancen auf einen Turniererfolg konnten sich die beiden Team „Namenlos“ und „Pichalain“ machen. Mit 6 Siegen aus den 6 Partien liessen Simon Rutschmann und Lukas Grünenfelder vom Team „gäge-gäge“ nichts anbrennen und holten sich Ihren ersten Engadin Open Titel. Im letzten Gruppenspiel konnten sich die „Davos Seniors“ noch mit einem Sieg über die „Bodenbeisser“ an diesen vorbei auf den 2. Gruppenplatz spielen. Knapp am Podest vorbei spielte sich das Vorjahressieger Team „i due miracoli“. Ihre drei Siege reichten zum vierten Platz. Als hätten sich die Gruppensieger abgesprochen, blieben auch die anderen drei Gruppensieger der Gruppen Blau, Schwarz und Grün ungeschlagen. So holten sich die Engadiner Daniel Gini und Philipp Marx den Sieg in der Gruppe Blau und Christian Ahrens und Frank Schoch aus Zürich gewannen die Gruppe Schwarz. Einen grossen Sieg feierten unsere beiden Junioren des BC Engiadina Marius Balz und Marc Ernst, welche mit Noah Solimine aus Landquart die Gruppe Grün gewannen. Mit jedem Sieg in der Finalrunde wuchs Ihre Freude und mit einem Big Smile holten sich die drei bei der Preisverteilung ihren verdienten Lohn ab. Dank der grossen Unterstützung von den Regionalen Sportgeschäften und den Lokalen Geschäften in Samedan und dem Oberengadin durften alle Podestplätze an der Preisverteilung einen coolen Preis auswählen. Ebenfalls dank dieser grossen Unterstützung konnten wir wieder eine Super Tombola organisieren. Wer nicht als Sieger einen Preis gewann hatte die Chance über die Tombola eine Erinnerung ans 20. Engadin Open zu gewinnen. Der BC Engiadina bedankt sich auf diesem Weg nochmals ganz herzlich für die Grosse Unterstützung! Nur Dank Sponsoren und Gönner ist es möglich ein solch tolles Turnier über 20 Jahre zu organisieren.